

HEFEL NABEA LINE

DAS BESTE AUS DER NATUR 2010/2011

THE BEST OF NATURE 2010/2011



HARMONIE IM SCHLAF

Die neue HEFEL NABEA Bettwäsche Kollektion 2010/11 in höchster Qualität und frischen Dessins bringt natürlich frischen Zauber in Ihr Schlafzimmer. Materialien, Motive sowie Farben sind inspiriert und gefertigt aus 100% Natur. Eingehüllt in die HEFEL NABEA Bettwäsche, erblühen Sie im Schlaf und jeder Tag beginnt frisch und erholt!

Die HEFEL Bettwäsche, hergestellt aus 100% feinstem TENCEL® Micro, schenkt Ihnen Erholung jede Nacht. Der seidige Glanz der zarten Stoffe versprüht pure Harmonie. Jede Decke verspricht traumhaft gesunden Schlaf und ist in 163 cm und 242 cm Breite erhältlich. Genießen Sie mit TENCEL® natürliche Entspannung im Schlaf. Sie werden begeistert sein.

Frei nach dem Motto:
Einmal TENCEL®, immer TENCEL®.

HARMONY IN SLEEP

Highest quality and fresh designs – the new HEFEL NABEA bedlinen collection 2010/11 brings natural freshness and magic to your bedroom. Fabrics, patterns and colours are 100% inspired and made by nature. Cosseted in HEFEL NABEA bedlinen you will blossom in your sleep and begin every day feeling refreshed and relaxed!

This HEFEL bedlinen, made from 100% finest TENCEL® Micro, ensures that every night is a restful one. The silky sheen of the soft fabrics creates an atmosphere of pure harmony. Every quilt promises heavenly, healthy sleep and is available in 163 cm and 242 cm widths. With TENCEL® you can enjoy natural relaxation in your sleep. Prepare to be impressed.

You could say:
Once TENCEL®, always TENCEL®.

HEFEL

BED AND SLEEP

WWW.HEFEL.COM

DESSINS SO SCHÖN WIE DIE NATUR
Motive die immer blühen

DESIGNS AS BEAUTIFUL AS NATURE ITSELF
Patterns that are always in flower



NABEA ROSE rot 9060/150



NABEA ROSE orange 9060/060

auch
in 242 cm
Breite
verfügbar



NABEA RITTERSPORN rot 9070/150



NABEA RITTERSPORN lavendel 9070/285

also
available
in 242 cm
widths



HEFEL

BED AND SLEEP